

# さくらの輪



## 桜原小学校区 コミュニティ広報誌

令和7年度 桜原小校区コミュニティの活動が始まりました。  
本年度も広報誌 『さくらの輪』 をよろしくお願いたします。

令和7年度 桜原小学校区 運営協議会 総会 4月5日(土)



ご参加いただいた皆様の集合写真

桜原コミュニティ協議会には、町内5つのコミュニティ協議会の中で唯一、自治会会長さんが入っていない構成になっています。

そのため 自治会会長さんとの月1回の**役員会においては、情報交換と合意形成のプロセスを重視しています。** (鶴川淳一 桜原小コミュニティ協議会 会長)

桜原小コミュニティ協議会 全体会議(上期) 4月15日(火)

今年度初めて、コミュニティ協議会の活動に参加していただく方々のために、校区コミュニティと自治会の違いについて、次のような説明がありました。「単位自治会は、地域に根差した活動で、校区コミュニティは単位自治会で、不可能もしくは効率が悪い事業を校区の枠組みで行う」ことを目的としているということです。いずれの組織も自分たちのまちをよくするという点では同じです。

新たにコミュニティに参加いただいた方々

(敬称略)



青少年育成部 副部長  
村田 守清  
前大名坂自治会長



青少年育成部  
越賀 かおり



青少年育成部  
宮原 正和



安全安心部  
小島 敏朗



公式ラインのQRコードです。  
コミュニティの情報やメッセージは、こちらにどうぞ。

現在、環境部・安全安心部・広報部において、特に人員が不足しております。  
地域の皆様、上の3つの部会のいずれかに所属し、協力していただけませんか。

◎環境部の活動 (現在4名)

全学年の体験授業の一貫として、本年30年目を迎えるもち米作りから餅つきまでのサポート



2年生のさつま芋作りサポート など



竹炭に芋を投げ入れ

◎安全安心部の活動 (現在5名)

青パト巡回 2回/月 (人が増えれば回数を増やしたい)

グラウンドゴルフ大会 駐車場誘導

合同運動会 パトロールなど



◎広報部の活動

(現在3名)

広報誌『さくらの輪』発行



緊急時の飲料水確保の対策

能登半島地震において、上下水道の破損により、水道が使えない事態が長く続いたことは、記憶に新しい事です。

浦田自治会では、大量の保存水を確保するとスペースがかなり取られるため、雨水を雨どいから取水し、タンクにためた雨水から飲料水を確保する方法を試作してみました。

写真のように配管して雨水を取り入れ、余った雨水はそのまま排水し、常に雨水がたまった状態であれば、防火用水としてや、緊急時のトイレなどにも利用でき、浄水器を通すことで、飲料水の確保にも繋がります。

濾過された水については、指定検査機関に送り、飲料水使用可の評価を得ています。

浄水器の能力は、充電式でUSBケーブルによる1回の充電で、約40分稼働します。

上水スピードは、700mm~800mm/分ですので、30分で20Lの確保が可能です。フィルターの交換は、1,500L使用毎か未使用の場合は、2年毎の交換となっています。

費用は浄水器 ￥11,980円ほどでした。



第42回 卒業式 3月14日(金)

卒業式



校長先生から卒業生に卒業証書授与

卒業生から感謝のことば



第43回 入学式 4月10日(木)

親入学



校長先生から1年生にあいさつ



6年生から1年生にかんげいのあいさつと、はげましのことば

今年は、94名の1年生が入学しました。

## 校長先生の紹介



このたび校長として赴任しました松吉 敏郎（まつよし としろう）と申します。

桜原小学校の子どもたち一人一人が将来にわたり、Well-being（幸福な状態）を実現できるように精一杯支援をしておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

桜原小学校は、保護者や地域の皆様が協働して、子どもたちを温かく見守り育む校区であるとお聞きしております。そのような恵まれた環境の中で、子どもたちに一層の感謝と思いやりの心を育むとともに、桜原小学校を巣立ってから、「いつかこの校区に戻りたい」という地域を愛する心を育てていきたいと思っております。

そのためには、これまで以上に子どもたちには、地域の方へ「進んで挨拶する姿勢」や「感謝の心を伝えようとする態度」を育むことが大切であると考えます。職員一同で、皆様と協働しながら本校教育活動の一層の充実を図ってまいりたいと思っております。

『保護者、地域とともに子どもを育てるコミュニティースクール桜原小学校』として、皆様とともにこれからの学校づくり、地域づくりを進めてまいりますので、ご支援のほどをどうぞよろしくお願い申し上げます。

## 教頭先生と1年生の先生



春の暖かさとともに、令和7年度が始まりました。

4月より教頭として赴任いたしました園田 展久（そのだ のぶひさ）と申します。保護者の皆様、地域の方々、そして学校が一体となり、子ども達の可能性を広げる教育活動を推進していくことを目指していきたくと考えております。

今年度も地域の特色を活かしながら、子ども達の未来に向けた豊かな学びを育てまいります。皆様のお力添えをいただきながら、地域全体で子ども達の成長を支える学校づくりに取り組んでいけることを楽しみにしております。



写真 左から

- 1組 森山 恵里奈先生  
（えりな）
- 2組 竹末 妃果理先生  
（ひかり）
- 3組 中村 麻妃呂先生  
（まひろ）

1ねんせいのみなさん  
にゆうがくおめでとう  
ございます。  
これからあたらしいおともだち  
づくりや、べんきょうなどいっしょに  
がんばりましょうね。



## 令和7年 宇美町消防団・粕屋南部消防本部・南部消防署合同出初式 1月12日



表彰を受ける 小林孝昭 分団長

出初式において、桜原小校区内の第二分団・第五分団・第十分団の5名に、日頃の努力とその貢献に対して表彰状が授与されました。（敬称略）

### 福岡県知事表彰 福岡県消防協会長表彰

20年勤続団員 第二分団 分団長 小林孝昭

### 福岡県消防協会長表彰

10年勤続団員 第五分団 班長 猶塚清人

第十分団 分団長 黒川竜之介

機械班長 山木戸克也

運転手 富永金四郎



早見育成会 6年生お別れ会 2月16日(日)



コロナ禍で4年間育成会活動が無かったことや育成会への加入が強制から任意になったことなどから、活動を再開をするにあたり色々大変な事も多い一年でした。しかし活動を通じて育成会は親も子も知り合うきっかけになる貴重な場である事を

改めて実感しました。送別会では、ペットボトルボーリングや連想ゲーム(絵伝言ゲーム)などを行いました。

子どもチームも保護者チームもとても盛り上がり、実施して本当に良かったと思いました。協力できる時間を有効に活用しあって、親の負担も減らしつつ、親も子も楽しめる育成会活動が今後も続いてほしいと思います。

(小林前育成会会長)



浦田自治会 救急救命講習会 2月22日(土)



突然の心臓停止で倒れた人に出会った時、あなたはどの行動をしますか?

他人ごとではありません、家族がもしもそうになったら? 粕屋南部消防署救急隊員2名の方より、緊急対応の講習を受けました。①119番通報とAEDの要請 ②呼吸の確認と心臓マッサージ ③AEDを用いた電気ショックの順番で20名の参加者が講師の指導に従ってAED器具などを実際に使って体験しました。



救急隊員の講習を、真剣に聞く皆さん

林崎自治会 ダーツ大会 2月16日(日)

林崎公民館で子どもから大人まで参加したダーツ大会が行われました。グループ別に分かれてダーツボード(的)にダーツ(矢)を投げて得点を競うもので、皆さん競技を楽しんでいました。



## 神山手自治会 餅つき大会 2月23日(日)

神山手自治会公民館で餅つきが行われました。たくさんの方が参加し、にぎやかな餅つきとなりました。

子どもたちは、大人の方に餅のつき方を教わりながら頑張って餅をつき上げていました。



## 大名坂公園の鯉のぼり



大名坂5組の公園に、多数の鯉のぼりが泳いでいます。公園の近くの方が、子どもたちのために飾ってくださっています。



## はやみ楽しむっ隊



江頭隊長



楽しむっ隊 サポートグループLINE

## 自治会・育成会 加入者促進のための活動紹介

私達、早見地域の盛り上げ隊『はやみ楽しむっ隊』は、**早見自治会から独立した組織**で、昨年9月に発足して12月のクリスマスマルシェに続き、2回目の今回は、スプリングマルシェとして、4月12日(土)の17時から21時まで公民館のステージとその隣の公園で開催しました。コロナ禍の影響で、世の中のライフスタイルがすっかり変わり、地域交流の場も随分と減ってしまいました。

私は、**地域の方々に再びワイワイと楽しめる交流の場を提供したいと**考え、**新たなライフスタイルのイベント企画・運営などにチャレンジすること**にしました。

今後の計画は、**育成会加入者を対象に**、早見公民館、早見公園でのキャンプの実施やプロを目指して路上ライブをされてる方々を応援する為のミュージックフェス、のど自慢大会等々を考えています。

こういった活動を増やし定着させて、自治会及び育成会加入者の促進に寄与できればと考えています。しかしながら、現在、『はやみ楽しむっ隊』の**サポーターが全く足りていません**。自分たちも楽しみながら、準備や後片付けなどをサポートしていただける**20~50代の有志の方を募集**していますので、LINEの友達追加にてよろしくお願ひします。

